

„Automotive Lean Production Award" für Fiat und VW

Das Fiat-Werk Pomigliano d'Arco und das Volkswagen-Stammwerk in Wolfsburg sind mit dem „Automotive Lean Production Award 2012" ausgezeichnet worden. Er wurde in Leipzig auf dem Kongress „Automotive Lean Production" verliehen. Der Preis wird vom deutschen Fachmagazin „Automobil Produktion" und dem Consulting-Unternehmen Agamus vergeben.

Ausschlaggebend für das Urteil der Jury ist die Effizienz der jeweiligen Werke unter den Gesichtspunkten schlanke Produktion, Qualität, Wartung, Logistik und Mitarbeiterausbildung. Besonderes Augenmerk legte die Jury auf konstante Verbesserung der Produktionsmethoden und gezielte Vermeidung von Abfallstoffen.

Bei Fiat wurde die starke Beteiligung der Mitarbeiter an der Optimierung von Arbeitsabläufen sowie die hohe Flexibilität der Produktion gelobt. Bei VW wurde der so genannte „Volkswagen Weg" gewürdigt. Ziel ist es, die internen Abläufe zu optimieren, die Effizienz zu steigern und die Fertigungsprozesse zu verkürzen. Dabei spielen die Kommunikation in der Belegschaft und die Qualifikation der Mitarbeiter eine zentrale Rolle. (ampnet/jri)